



Muestra películas Festival de cine del Mar de Talcahuano (público general)

1. My name is Blue

Lunes 21 de agosto, 18:00 h

Año: 2022

País: Grecia

Dirigido por: Bastian Fischer y Vicky Markolefa

Duración: 35 min

Documental ambiental que explora nuestra relación con las tortugas marinas y los ecosistemas marinos del Mediterráneo. Este proyecto siguió el ciclo de vida de una hembra de tortuga boba, Blue, y paralelamente presenta los desafíos y los esfuerzos científicos de conservación.

2. Centinelas

Martes 22 de agosto, 18:00 h

Año: 2022

País: Chile

Dirigido por: Rosario Jiménez-Gili

Duración: 47 min

Esta es la historia de la vida antártica que lucha por adaptarse al cambio climático. Las plantas y los animales luchan en la primera línea del calentamiento global, mientras un grupo de científicas los estudia para que podamos intentar salvar estos ecosistemas.

La función también contará con una presentación de uno de los investigadores protagonistas, el biólogo marino Erasmo Macaya, para luego hacer una ronda de preguntas con el público.

3. La liga del mar

Miércoles 23 de agosto, 18:00 h

Año: 2021

País: Francia-Chile

Dirigido por: Matthieu Le Mau

Duración: 52 min

La Liga del Mar cuenta la historia de quienes hoy intentan asegurar un futuro para los ecosistemas marinos de la Patagonia. Ciudadanos movilizados así como fundaciones como Rewilding Argentina, Tompkins Conservation o Tara Ocean trabajan para enfrentar las múltiples amenazas que pesan sobre la región. Descubre este mundo fantástico, escondido bajo la superficie, pero esencial tanto para los humanos como para las ballenas.



4. Stolen Fisch

Jueves 24 de agosto, 18:00 h

Año: 2020

País: Polonia-África

Dirigido por: Gosia Juszczak

Duración: 30 min

En el país más pequeño de África continental, Gambia, las corporaciones chinas ahora trituran el pescado y lo exportan a Europa y China para alimentar a los animales en la agricultura industrial. Como resultado, los gambianos se ven privados de su principal fuente de proteínas y la sobrepesca está agotando los ecosistemas marinos. La película sigue a Abou, Mariama y Paul, tres gambianos que comparten historias íntimas de lucha diaria, ira, esperanza y añoranza por sus seres queridos en medio de difíciles rutas migratorias. La primera película sobre las fábricas de harina de pescado de Gambia, que ofrece una visión única de los impulsores incalculables de la migración y el papel que desempeñan las mujeres en los nuevos sistemas económicos.